

Capitanes

(29-06-2022).- Jimena Pardo...

[IMPRIMIR](#)

Esta emprendedora se estrena como socia inversionista del fondo de ALLVP, que invirtió en startups como Cornershop, Flat, Reworth y Flink. Desde esta posición buscará impulsar empresas fundadas por mujeres. Hace 10 años creó Carrot, un servicio de autos compartidos, con lo que se convirtió en la primera emprendedora en la que apostó ALLVP en 2012.

Mayor inflación

La inflación en el País está resultando todo menos transitoria, y aunque a mediados del año pasado parecía poco probable que llegara a niveles de 7 por ciento, actualmente las previsiones son cada vez más pesimistas.

La semana pasada se dio a conocer que la inflación fue de 7.88 por ciento a tasa anual en la primera quincena de junio, lejos ya de aquella inflación de 5.88 registrada en el mismo mes de 2021.

El Banco de México, que encabeza Victoria Rodríguez Ceja, reveló que espera que el pico más elevado de la inflación en este año sea de 8.1 por ciento, en el tercer trimestre.

Sin embargo, analistas ya estiman que incluso rebase la tasa de 8 por ciento en la temporada vacacional que se avecina, lo que tiene que ver, en buena medida, con el hecho de que los factores externos no han sido transitorios.

Entre ellos están los cuellos de botella en las cadenas de suministro agravados por la guerra entre Rusia y Ucrania, así como los nuevos confinamientos en China para evitar más contagios de Covid-19.

Parte de la estimación de una mayor inflación en lo que resta del año está en la eventual recesión de la economía de EU, dada la estrecha relación comercial entre México y el vecino del norte.

Así, en México todavía se espera una inflación mayor a la registrada hasta ahora, lo que daña el poder adquisitivo de los hogares, ya que con los mismos ingresos alcanza para menos.

Más tarjetas, menos fraude

YoCripto, la plataforma digital de tarjetas de crédito con recompensas en Bitcoin, anuncia hoy el cierre de una alianza para acelerar el proceso de aprobación de tarjetas, reducir el fraude y prevenir los delitos financieros, un problema fuerte en América Latina.

YoCripto, de Rafael Maya y Julián Arber, hace alianza con Jumio, la plataforma de verificación de identidad e Inteligencia Artificial para combatir el delito financiero.

Con esta tecnología, los potenciales usuarios de YoCripto podrán verificar su identidad en línea para la solicitud de la tarjeta de crédito y tendrán un nivel adicional de seguridad, lo que reducirá las peticiones a unos minutos, cuando un proceso tradicional se lleva de 24 a 72 horas.

La integración de esta tecnología elimina el uso de documentos certificados en físico, con lo que los usuarios únicamente tendrán que subir una identificación oficial con foto y tomarse una selfie con su smartphone.

De acuerdo con NordVPN, los usuarios de tarjetas de crédito en México y Brasil son quienes corren más riesgos de que sus datos sean robados y vendidos.

Condusef calculó que en 2021 el fraude bancario en México aumentó 52 por ciento a tasa anual.

Aniversario en la BMV

Walmart de México, que lleva Guilherme Loureiro, está de fiesta.

Hoy celebrarán con un timbrazo 45 años de cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), donde son una de las empresas con más peso en el índice de referencia.

Cabe recordar que los inicios de Walmart de México se dieron hace ya 64 años, cuando surgió la primera tienda Aurrerá en el País, un concepto ideado por Jerónimo Arango.

Aurrerá comenzó a cotizar en la BMV en el verano de 1977, cinco años después de que Walmart Stores hiciera lo mismo en la Bolsa de Nueva York. En 1997, Walmart Stores compraría el total de las acciones de Arango y crearía Walmart de México.

En medio de un escenario de alta inflación, Walmart ha batallado por mantener la preferencia de los consumidores mexicanos, que buscan hacer rendir su dinero más que nunca.

Historia de obras

Y hablando de aniversarios, otra empresa que anda en las mismas es Grupo INDI, que preside Manuel Muñoz Cano.

Hace justo 45 años esta empresa familiar de ingeniería y construcción, referente de obras en la Ciudad de México, comenzó a construir escuelas y hospitales. Su primer gran obra fue el Centro Nacional de las Artes, en 1994, que posteriormente daría paso a otras como la rehabilitación del sistema Cutzamala, el Segundo Piso del Periférico y la nueva sede del Senado.

La empresa comenzó a realizar grandes obras en otros sitios como la ampliación de la nueva terminal de contenedores del Puerto de Veracruz, la fase 2 del Puerto de Manzanillo y actualmente el tramo 3 del Tren Maya, donde ganó en asociación con ASVI y Construcciones Urales y cuyo valor es de 10 mil millones de pesos.

Las últimas licitaciones públicas que ha obtenido son la construcción de la estructura de la Calzada Flotante de Los Pinos, en el Bosque de Chapultepec, por un monto de 201 millones de pesos, así como la construcción de dos viaductos para conectar al AIFA, por 415 millones de pesos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-06-29/op229248>

Fecha de publicación: 29-06-2022